

**STUDI DESKRIPTIF MENGENAI *BODY IMAGE* PADA MAHASISWI**

**FAKULTAS PSIKOLOGI UNIVERSITAS “X”**

**DI KOTA BANDUNG**

**SKRIPSI**

**Diajukan untuk menempuh sidang sarjana pada Fakultas Psikologi**

**Universitas Kristen Maranatha Bandung**

**Oleh :**

**FATIMAH RIZKIYANI PUTRI**

**NRP : 1230018**



**FAKULTAS PSIKOLOGI**

**UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA**

**BANDUNG**

**2019**

## KATA PENGANTAR

Puji Syukur kepada Allah SWT karena atas berkat dan rahmat-Nya, peneliti dapat menyelesaikan tugas dari mata kuliah Usulan Penelitian Lanjutan ini di Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha, dengan judul “Studi Deskriptif Mengenai Gambaran *Body Image* pada Mahasiswi Fakultas Psikologi Universitas “X” di kota Bandung”. Peneliti sangat menyadari bahwa tugas ini masih memiliki kekurangan dan jauh dari sempurna, karena itu peneliti sangat terbuka dan sangat menghargai kritik dan saran dari pembaca untuk menyempurnakan tugas ini.

Dalam penyusunan tugas ini, peneliti mendapatkan bantuan, bimbingan, dukungan dan masukan dari berbagai pihak. Maka, pada kesempatan ini, peneliti ingin menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Ira Adelina.,M.Psi, Psik. Selaku dosen pembimbing yang telah dengan sabar dan bersedia meluangkan waktu untuk membimbing dan membantu peneliti dalam menyusun penelitian ini.
2. Ibu yang selalu mendoakan, membantu, dan memberi dukungan dan semangat saat peneliti sedang kerja keras dalam menyusun penelitian ini. Terima kasih tidak terhingga untuk ibu dan almarhum papa.
3. Kakak – kakak yang sudah menghibur dan memberikan semangat saat peneliti mengalami kesulitan dalam menyusun penelitian ini.
4. Kepada para dosen yang turut membantu memberikan saran, kritikan, informasi yang membuka wawasan peneliti sehingga memudahkan penelitian ini.
5. Kepada Cindy Tania dan tentunya Girl’s Squad, Firda, May, Azka, Wulan, Shanty, Citra, Cilla, Paun, Gita, Amanda, dan Nurul. Yang sudah memberikan semangat tiada henti dan bantuan yang memudahkan peneliti saat menyusun penelitian ini.

6. Teman – teman seperjuangan yang namanya tidak bisa disebutkan satu persatu. Terima kasih untuk semua bantuan dan dukungan yang telah diberikan.

Akhir kata peneliti mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dan mungkin namanya tidak disebutkan. Terima kasih yang sebesar- besarnya karena telah membantu peneliti dalam menyelesaikan tugas Usulan Penelitian Lanjutan ini. Semoga penelitian ini dapat bermanfaat bagi para pembaca.

Bandung, Juli 2019

Peneliti